

HRF通信 2019



第7号 2019年11月12日発行

秋晴れのなか、11月3日(日・祝)にHRF(ヒューマンライツフォーラム)2019が開催されました! 4人でスタートした生徒実行委員も回を重ねるごとに少しずつ人数も増えてきて、当日は多くの実行委員と先生、保護者、卒業生で盛り上がりました。今年も自分たちの経験にもとづく“おもい”を本当に熱く語ってくれ、会場みんなへぶつけてくれました。台風で生徒実行委員会が延期になったり、テストやクラブの日程調整もむずかしく、なかなか集まれなかったチームもありました。それでも、限られた時間のなかで学校の枠を超えて発表の準備をすすめてくれました。

この活動を通して出会い、ともに学び、刺激しあってきた仲間たち。それぞれの言葉に込められた熱いメッセージは、会場みんなに届いたのではないのでしょうか。

<p>歴史・文化から知る部落問題</p> <p>地元の文化や伝統も踏まえて発表してくれました。</p>	<p>言葉の贈り物 ~諦めないために~</p> <p>みんなができる支援について話してくれました。</p>
<p>世界の子どもたちと日本の高校生</p> <p>世界の子どもたちの現状と学校の取組みを発表。</p>	<p>LGBTQ ~みんなの意識~</p> <p>理解が広がることの必要性を伝えてくれました。</p>
<p>今までの学校生活を振り返って</p> <p>いじめや社会問題について発表。</p>	<p>来年、HRF2020でお会いしましょう!! あなたもぜひこの輪のなかに!</p>

担当者より... ☺

無事に終わることができました。ホッとしています。この成功はみんなのおかげです。ありがとう。みんなの熱いおもいが伝わるすばらしい会となりましたね。「やっぱり、ヒューマンライツフォーラムっていいな~。」

次回の生徒実行委員会は、
11月16日(土)14:30~
今宮工科高校 定時制専用棟
です。
ついに最後。総まとめです。
みなさん、参加してくださいね。